

EL MUNDO

LUNES 9 DE JULIO DE 2007
Año XIX. Número: 6.413

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID
Precio: 1 euro. Con Lámina Warhol: 1 € más

FÓRMULA 1 / Alonso, segundo en Silverstone tras Raikkonen, recorta distancias con Hamilton, tercero / D7

Cuba hizo de 'buzón de correos' de los mensajes del Gobierno a ETA

Emisarios del Ejecutivo español transmitían lo que querían comunicar a la banda a altos funcionarios del régimen castrista, quienes lo ponían por escrito

El dirigente de Batasuna Joseba Álvarez se trasladaba después a la isla y recogía personalmente las comunicaciones para hacérselas llegar a ETA

La 'estafeta de La Habana' funcionó hasta abril y adquirió especial importancia cuando el Gobierno rompió los contactos directos tras la bomba de la T-4

Sanz replica a Aguirre que dar la Presidencia de Navarra al PSN sería ceder al 'chantaje' de la 'mafia política'

BELÉN FERRERAS

BILBAO.- El presidente en funciones de Navarra y líder de Unión del Pueblo Navarro (UPN), Miguel Sanz, replicó ayer a Esperanza Aguirre que dar la presidencia del Gobierno de Navarra al Partido Socialista sería ceder al «chantaje» de la «mafia política», y afirmó que las manifestaciones de la presidenta de la Comunidad de Madrid demuestran que «sabe muy poco de Navarra».

«Sería como otorgar ventaja a los que han perdido las elecciones y ceder a su chantaje: si no quieres que pacte con los nacionalistas, dame la Presidencia», afirmó.

Sanz se mostró «muy molesto» por lo que consideró una «intrusión» de Aguirre en cuestiones que no son de su competencia, al mostrarse partidaria de un gobierno de coalición en Navarra, aunque éste fuese presidido por el candidato socialista. **Sigue en página 12**

FERNANDO LÁZARO

MADRID.- El Gobierno cubano hizo de buzón de correos entre el Ejecutivo de José Luis Rodríguez Zapatero y la organización terrorista ETA durante los coletazos finales del proceso de paz.

Dirigentes del Ejecutivo de Castro fueron depositarios de mensajes que el Gobierno español quería hacer llegar a la banda, según explicaron a este periódico fuentes conocedoras de los contactos durante el alto el fuego de ETA.

Los funcionarios cubanos actuaban a modo de notarios de los men-

La Policía considera desarticulado el aparato de falsificación de ETA

Página 8

sajes que los emisarios de Zapatero dejaban a los etarras. Se encargaban de redactarlos en notas que después eran entregadas en mano a Batasuna, que actuaba de intermediaria.

Este cruce de información utilizando la estafeta de La Habana se mantuvo hasta bien avanzado el pasado mes de abril, cuatro meses después del atentado en la Terminal 4 de Barajas y pocas semanas antes de que ETA declarara el final del alto el fuego. **Sigue en página 8**
Editorial en **página 3**



SERGIO CARMONA / EFE

Federer necesitó cinco sets para doblegar a Nadal

El récord de Roger Federer, su quinto triunfo consecutivo en Londres con el que iguala al mítico Bjorn Borg, tuvo que llegar en el quinto set. Nunca, desde el inicio de su era en Wimbledon, en 2003, el suizo había necesitado estirar tanto un

partido. Rafael Nadal, pese a las molestias en una rodilla, le obligó ayer a ese esfuerzo en la final, incluso le acosó con cuatro bolas de break en el último parcial, pero el número uno mundial supo resolver con vigor. **Suplemento Deportes**

EL MUNDO supera por primera vez a 'El País' como diario más leído por los directivos españoles

'Marca' y 'Expansión' ocupan los puestos tercero y cuarto, y 'Actualidad Económica' es la revista líder, según la encuesta de la AIMC entre más de un millón de cuadros empresariales

Página 49

El póquer sigue abierto

La vista oral del 11-M no ha logrado poner las cartas sobre la mesa en relación a cuatro aspectos clave: qué explosivo estalló, cómo apareció la mochila de Vallecas, qué pasó en Leganés y quiénes fueron los ideólogos

MANUEL MARRACO

MADRID.- Un explosivo aún sin nombre estalla el 11 de Marzo y esa misma madrugada una mochila que nadie espera señala a un viejo conocido de la Policía. Tres semanas más tarde, tras la muerte del núcleo duro de Leganés, los investigadores comienzan a buscar a Al Qaeda por toda Europa y localizan en tres paí-

ses distintos a otras tantas supuestas figuras relevantes del terrorismo internacional.

Trescientas diez horas de juicio son muchas, pero no las suficientes para escudriñar todos los recovecos de un sumario gigantesco, ni para que el repaso a ese póquer formado por el explosivo, la mochila, Leganés y los supuestos ce-

rebros ofrezca un relato diáfano a los ojos del tribunal, que hoy comienza las deliberaciones. Sobre estos cuatro aspectos fundamentales de los atentados han comparecido testigos, incluidos miembros de las Fuerzas de Seguridad, cuyas declaraciones contradicen directamente la versión mantenida por la Fiscalía. **Sigue en página 10**

Escuela Internacional de PROTOCOLO

TÍTULOS UNIVERSITARIOS

- Grado en Protocolo y Relaciones Institucionales
- Titulación Universitaria en Producción y Realización de Eventos
- Experto Universitario en Protocolo
- Bachelor Degree BSc in Politics and International Relations
- Máster en Dirección de Empresas
- Consultoras en Protocolo, Gestión de Eventos, Congresos y Comunicación
- Máster en Protocolo y Relaciones Externas
- Máster en Producción, Escenografía y Diseño de Actos

El mercado laboral demanda buenos profesionales en la organización y producción de eventos. **Vente a una profesión diferente**

www.protocolo.com - 913 101 803
Madrid, Granada, Elche, Valencia, Barcelona, Oviedo, Islas Baleares, Córdoba y Zaragoza